

湯梨浜中学校だより

『礼輪笑活(れいわしょうかつ)』

湯梨浜町立湯梨浜中学校

校長 梅津 寿文
令和元年8月26日

【想造～みんなの想いをカタチに～】

暑い37日間の長い夏休みが終わり、今日から2学期がスタートしました。今学期は、生徒会スローガンの『みんなの想いをカタチ』にする上でも重要な学期となります。湯梨浜中最初の運動会や文化祭があり、それぞれの役割を責任を持って果たすことによって、『想造』という文字にした意味も見えてくると思います。行事の成功はもちろんですが、その取り組みの中で「新しい自分の才能」や、今まで気がつかなかった友だちや周囲の人たちのいいところを見つけて、ともに力を伸ばしてください。そして、毎日の授業・宿題を大切に、計画的に学習を進めていきましょう。

ところで、今年の夏、スポーツの世界にニューヒロインが誕生しました。連日のニュース等で伝えられている女子ゴルフの渋野日向子選手、お隣の岡山県出身で笑顔の素敵な女性です。小さい頃からソフトボールとゴルフの二刀流で活動し、体力はもちろん手首や体の使い方はソフトボールのお陰で力がついたそうです。どんな苦境でも笑顔を決やさないことと、自分のペースを大切に周囲の雰囲気にならなれないところが彼女の強さの源のようです。とてつもない大きな世界大会である全英女子オープンの優勝を決めるシーンでは、「緊張感を楽しんでいた」ようにさえ見えました。彼女の飾らない素朴で素直な人柄と最高の笑顔は誰からも愛されていて、子どもたちとの関わりを大切にしている人気者のようです。

やはり「笑顔」にはさまざまな良い力を引き出す魅力があるようです。『実りの秋』となる2学期こそ、「礼輪笑活」にしっかりと取り組める良い機会、挨拶や礼儀を大切に、笑顔と笑い声のあふれる生き活きとした生活をおくってほしいと思います。



《全中総体 陸上 山田君》



《全中総体 柔道 松村君》

【いいですね～ 日本の良き伝統文化】



先月末の7月31日に家庭部の「七夕茶会」が本校の和室にて行われました。今までの練習の成果を活かして落ち着いた振るまう姿もあれば、緊張のためか作法を間違えて指導される場面もありました。なかなか体験することのできない一時を味わわせていただくと同時に、日頃には見ることのできない部員たちの姿を拝見させていただきました。



【暑い中、本当にありがとうございました】



『3年生PTA親子奉仕作業』

8月18日(日)の空き缶回収、親子奉仕作業ではたくさんの方々にご参加いただき、大変お世話になりました。保護者の皆さんに持ち寄っていただいた空き缶をPTA役員さんにお世話になり、大きな収集袋に3杯半にもなりました。また、この度は新校舎でグラウンドには雑草が少ないため、校舎内の美化活動を生徒たちとともにしていただきました。今回の皆さんの作業のおかげで校舎内がとってもスッキリとし、爽やかな環境のもとで運動会や2学期の生活を送ることができます。その後は親子レクリエーションを楽しめたようで、本当に充実した半日でした。